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Cenário Semanal

*Números parciais de contatos no período

Detalhamento da mobilização

3 Monitoramento por telefone: Líderes comunitários/ Núcleos Familiares ...................................368
3 Inserções ao vivo em emissoras de rádio Comunitárias AM/FM  ......................................................138
3 Envio de boletim radiofônico (radiojornalismo):  ............................................................................... 71.962 

Monitoramento - Panorama

Avaliação qualitativa - Pergunta - Na sua opinião, o que poderia melhorar no trabalho do Ministério do Esporte?

Na avaliação das respostas abertas, cidadãos indicaram rotas para o aprimoramento da política nacional do esporte. A 

democratização do esporte, investimentos em atividades inclusivas, capazes de retirar jovens da rua, permeiam entre as 

principais sugestões de melhorias.  Acompanhe alguns depoimentos: 

GOIÁS – GOIÂNIA - “Acho que tem que fazer muita coisa aí pelos jovens, pois não tem nem lugar para eles brincarem. Ou seja, 

é só mata-mata, nem tem mais campo de futebol, os ginásios são todos estragados. Então, tem muito coisa errada, pois deveria  

aumentar mais os locais de esportes”,  Glaicer Santos Cunha.

ALAGOAS – MACEIÓ - “Do Ministério do Esporte não vejo nada aqui em minha cidade, nenhum incentivo aos jovens ou a 

qualquer pessoa que pratica esporte, não há patrocínio, nada. Até para fazer um treino, a gente tem que pagar ou conseguir com 

alguém”, Janaína Alvim Soares.

RIO GRANDE DO NORTE - NATAL – “Acho que deveria esquecer um pouco as cidades e ver os esportes no interior, pois lá tem 

muito talento, mas o povo é esquecido. É preciso dar oportunidades para o menor,”  Franclin Reinaldo Melo de Almeida. 

Avaliação qualitativa – Pergunta - Por que acha que o Ministério do Esporte tem desenvolvido um bom trabalho?

MATO GROSSO - CUIABÁ - “Porque não está investindo somente no esporte Olímpico como também no Paraolímpico, no 

desporto. Então, o Brasil tem melhores resultados no desporto. Acho que isso é uma ótima saída, investir no desporto é um caminho 

bom”,  Udeilson Césa. 

MATO GROSSO DO SUL - CAMPO GRANDE - “Porque vejo a atuação do Ministério do Esporte e o investimento que foi feito na 

Copa do Mundo. Acompanhamos bem nacionalmente, embora tenha havido algumas dificuldades, vimos que houve investimento, 

houve uma atuação interessante. Então, vejo que há uma preocupação em destacar e valorizar o esportista”, 

Geraldo Alves Gonçalves. 

Mobilização de Líderes Comunitários/ Núcleos Familiares

Foram produzidos 18 boletins radiofônicos e um programete, o “Por Dentro do Esporte”, para 3.758 

mídias populares e comerciais de todo o país. Foram utilizados, até o momento, os seguintes assuntos 

nas 138 inserções ao vivo:

• Ministério do Esporte investe na construção de pistas de atletismo - alcance nacional.

• Os Jogos Olímpicos estão chegando. Já escolheu o seu ingresso? - alcance nacional; 

 

Clique aqui e ouça 
uma entrada ao vivo

Rádio Comunitária 
Pinhais, Paraná


